



元気いっぱい 御宿小



御宿小学校 学校だより
令和3年11月1日 No.8



深まる秋

朝晩の冷え込みに秋の深まりと冬の足音を感じる今日この頃です。先日2年生がネイチャーゲームを行い、様々な色の葉っぱを使って「葉っぱの窓」というゲームをしていました。子供たちは、見つけた赤や黄色の葉っぱを次々に見せてくれて秋を感じることができました。また、10月15日には、前期の通知表を子供たちに渡しました。通知表は、毎日の学校生活を一人一人それぞれが頑張った成果なので、これを励みに後期も頑張ってくれればと願います。

11月は、「なぎさマラソン大会」「学習発表会」が予定されています。それぞれ子供たちが頑張った成果を保護者の皆様に観ていただく機会になります。頑張ったことを認め、励ましていただくと大変ありがたいです。新型コロナウイルス感染症の感染者数は減少していますが、開催方法は昨年度と同様にさせていただきます。御不便をおかけいたしますが御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

子供たちの様子

10/12 (火) ストレッチ教室

勝浦ロータリークラブ主催の「ストレッチ教室」に御宿小と布施小の5・6年生が参加しました。柔軟美トレーナーの村山巧先生が、ストレッチを教えてください、体をほぐしました。ストレッチを行うと体がほぐれて気持ちよかったです。「1日1mm 1年で36、5cm」を合言葉に続けていけるとよいのですが…。



10/22 (金) いじめゼロ宣言集会

のびのびになっていた「いじめゼロ宣言集会」を行いました。リモートアプリを使ってオンラインで各教室に配信しました。子供たちは、イエローリボンを受け取り、各学年で考えたいじめゼロ宣言を発表しました。

【各学年のいじめゼロ宣言】

- 1年「だいじょうぶ?こまっている子に声かけよう」
- 2年「いじわるをしない させない みのがさない」
- 3年「いじめはね 人としての 落とし穴」
- 4年「いじめない 心に決めたら 平和になる」
- 5年「悪口やうわさの川に流されず 流れを止める岩になろう」
- 6年「いじめゼロ 笑顔がたえない 学校へ」



主な行事予定



※各学年の下校時刻については、別紙配付の「行事・下校時刻予定」を御覧ください

- | | |
|-----------------------|------------------------|
| 2日(火) なぎさマラソン大会 | 22日(月) 6年4校時日課下校 13:30 |
| 3日(水) 祝日：文化の日 | 【20日(土)が修学旅行のため】 |
| 4日(木) なぎさマラソン大会予備日 | 1~5年5校時日課下校 14:30 |
| 5日(金) 4年生活習慣病検診 | 23日(火) 祝日：勤労感謝の日 |
| ワンポイント避難訓練 | 24日(水) 委員会・代表委員会 |
| 10日(水) 教育民生委員会学校訪問 | 25日(木) 学習発表会 |
| 体重測定(低) クラブ活動 | 4年生活習慣病予防教室 |
| 11日(木) 読み聞かせ | 4年保護者会 |
| 体重測定(高) | 学級費・給食費引き落とし |
| 15日(月) 要請訪問のため5校時日課 | 27日(土) リサイクル活動 |
| 集団下校 14:30 | 30日(火) 町教育委員会学校訪問 |
| 17日(水) 1年歯みがき教室 | |
| 委員会活動 | 【12月の主な行事予定】 |
| 18日(木) 読み聞かせ | 3日(金) 4年校外学習 中学校説明会 |
| 大津波対応避難訓練 | 5日(日) ことばの教室親の会理事会 |
| 19日(金) 6年修学旅行(県内)~20日 | 6日(月) 6年ロケット教室 |
| ・フォレストアドベンチャー千葉 | 20日(月) 個人面談~23日 |
| ・東京ベイ幕張 | 23日(木) 第2学期終業式 |
| ・東京ドイツ村 | 冬季休業~1月6日 |



※11月1日現在の予定です。状況によっては変更・中止になる場合があります。

おしらせ

- ★赤い羽根共同募金が、16,474円集まりました。皆様からいただいた募金は、町社会福祉協議会に届けました。御協力ありがとうございました。
- ★2年生担任の鈴木由佳先生が出産のため10月28日からお休みに入りました。そのため今まで妊娠補助講師として2年生の補助をしていただいていた田邊磨美子先生に2年生の担任をお願いすることになりました。田邊磨美子先生は、平成29年度まで御宿小に勤めてくださっていたベテランの先生です。よろしくお願いいたします。
- ★今年度の1地区のミニバス大会とサッカー大会は、残念ながら中止となってしまいました。子供たちのために何か代わりのことができないか考え、現在布施小との交流試合を計画しているところです。日程等決定しましたらお知らせします。
- ★今年度も郡市音楽発表会は実施できませんでした。昨年度3学期に校内で金管部の発表会を行おうと計画していたところ、緊急事態宣言が発令され実施できませんでした。今年度は学習発表会で金管部の演奏を行います。練習時間が思うように取れていませんが、子供たちは発表会めざしががんばっているところです。

